Astronauta se apuntó con el Sí

Franklin Chang da empujón al TLC

SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

El astronauta costarricense Franklin Chang Díaz dio ayer su apoyo al Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos, durante el Día Nacional de la Ciencia y la Tecnología, celebrado en la Universidad Nacional.

El científico aseguró que el sí "es lo mejor para el país". Chang no había mostrado una posición a favor ni en contra luego de que ser miembro del grupo de notables que estudió el acuerdo comercial.



ARCHIVO

El sí tuvo un gran respaldo con la posición del prestigioso científico.